

Comenzó el curso 96/97 en el Instituto

A primeros de octubre dieron comienzo las clases del curso 96/97 en el Instituto «Campo de Calatrava» de nuestra localidad. En total son 738 alumnos matriculados, lo que supone un aumento de 47 respecto al curso anterior, y ello a pesar de que la práctica totalidad de los alumnos de Villar del Pozo ya no siguen en este centro.

En lo que se refiere a la distribución del alumnado por cursos, se dan 131 en primero, 183 en segundo, 152 en tercero y 174 en cuarto de la ESO, mientras que en bachillerato hay 72 en el primer curso y 26 en el segundo.

Respecto a la procedencia del alumnado, 136 residen en Pozuelo de Cva., 16 son de Ballesteros y 583 de Miguelturra, habiendo también 3 que vienen del Villar.

Este nuevo curso se va a ver también afectado por los recortes presupuestarios, con una primera incidencia en el número de profesores, que se ha reducido a 54, con una disminución de cinco respecto del curso anterior; lo que, unido al incremento del alumnado, ha cambiado la ratio (número de alumnos por clase) de 24 en el 95/96 a 32 en el actual. Estos mismos recortes afectarán igualmente a otros programas, como el del Plan de Apertura de Centros, que tan buena acogida tuvo en el curso anterior.

Por otro lado, varias son las innovaciones puestas en marcha ahora, como que por primera vez el centro se ha dotado de su propio Proyecto Educativo (aprobado tanto en el Consejo Escolar como en el



Alumnos del Instituto en un reciente viaje cultural

Claustro de Profesores); también se pone a disposición de alumnos y profesores sus respectivas agendas, que tienen como objeto el de servir de guía y apoyo a todos los que toman parte en el centro; así mismo, en este curso se ha ofertado por primera vez la informática como materia optativa para los alumnos de 4.º de ESO, habiéndose inscrito todos ellos.

Por otro lado, también se han realizado durante este verano una serie de mejoras en las instalaciones, gracias a la colaboración del Ayuntamiento, como han sido las de habilitación de aulas para informática y plástica, las tutorías y el departamento de orientación.

Finalmente, indicar que en este curso, del total de la plantilla de profesores, 46 son definitivos, lo que confiere mayor estabilidad y continuidad al proceso educativo.

Elecciones a Consejos Escolares

Tras cumplirse el periodo para el que fueron elegidos, los componentes de los Consejos Escolares de los distintos centros educativos cesan en sus cargos. Se abre por tanto el proceso para una nueva elección, que sitúa en estos órganos a los representantes de profesores, padres y, en su caso, alumnos.



Aquellas personas que, teniendo hijos/as en algún centro educativo, deseen ser candidatos al Consejo respectivo, pueden hacerlo durante el mes de noviembre, debiendo presentar su candidatura a los directores de cada centro.

La elección tendrá lugar próximamente, animando desde estas líneas a todos a participar en este proceso electoral.

Para ampliar esta información pueden ponerse en contacto con los directores de los centros de enseñanza primaria o con el del instituto.

La Concejalía para la Igualdad de la Mujer desarrolló un curso de informática

Desde mediados de septiembre y hasta final de año se viene desarrollando un curso de informática, cuyas destinatarias son todas mujeres de nuestro pueblo. Para un mayor aprovechamiento se han previsto tres grupos de cinco mujeres cada uno que asisten los martes y los jueves a las clases en horario de mañana.

Dada la gran demanda observada, se tiene prevista la realización de un nuevo curso, que dará comienzo a principios de 1997, para mujeres que no han accedido a esta primera fase y que ya estaban inscritas en septiembre.

CONVOCATORIAS

• XVIII Premio Literario «Ciudad de Jumilla»: narrativa y verso. Premios 150.000 ptas. y dos segundos de 25.000 ptas., para cada una de las dos modalidades. Plazo, hasta el 30 de diciembre de 1996.

• Clases de inglés a todos los niveles: EGB, BUP, COU, FP, ESO. Formación, seguimiento individual durante el curso y perfeccionamiento del idioma. Camilo José Cela, 25. Tel. 24 05 98 (Juan Angel).

• Teatro en Miguelturra
El grupo «Nómadas» pondrá en escena la obra «Cuando vuelve el pasado», de Fernando López Acosta. Casa de Cultura. Viernes, 29 de noviembre. 12,30 de la mañana. Entrada gratuita.
Organiza: Universidad Popular de Miguelturra. Área de Cultura
Colabora: Instituto «Campo de Calatrava».
(Público: jóvenes).

**COMPRA EN TU COMERCIO. Tu dinero beneficiará a tu pueblo.
Es un consejo de OPA (Organización de profesionales y autónomos).**

PLENOS MUNICIPALES

SESION ORDINARIA 1-10-96

1º **Conocimiento y aprobación del acta sesión anterior.**
Por unanimidad, fue aprobada el acta de la sesión anterior.

2º **Modificaciones ordenanzas fiscales para 1997.**

El Pleno del Ayuntamiento y en votación ordinaria y por unanimidad, acordó aprobar la propuesta del Grupo Municipal Socialista sobre modificación de las Ordenanzas Fiscales Municipales.

3º **Propuesta solicitud a la Diputación Provincial de adquisición inmueble sito en Plaza Constitución a c/ Ave María y posterior cesión de uso al Ayuntamiento.**

Vista propuesta del Grupo Municipal Socialista para solicitar a la Diputación Provincial la adquisición del citado inmueble y su posterior cesión al Ayuntamiento de Miguelturra para llevar a cabo el proyecto de reconversión en Centro Socio-Cultural, Juvenil y para jubilados. El Pleno Municipal, en votación ordinaria y por unanimidad, acordó aprobar dicha propuesta.

4º **Reclamación al MOPTMA del IBI correspondiente a presas e instalaciones hidroeléctricas.**

El Pleno del Ayuntamiento, en votación ordinaria y por unanimidad, acordó hacer llegar a los Ministerios de Medio Ambiente, Fomento y Economía y Hacienda, la preocupación y malestar de esta Corporación por el incumplimiento por parte del Estado de sus propias obligaciones tributarias respecto a la liquidación del impuesto sobre bienes inmuebles de las presas y saltos de su propiedad existentes en esta localidad por lo que respecta a los ejercicios 1990 al 96, requiriendo a dichos Ministerios se consigne en los Presupuestos Generales del Estado para 1997.

5º **Propuesta modificación datos actualización del Padrón de Habitantes.**

El Pleno del Ayuntamiento, en votación ordinaria y por unanimidad, acordó aprobar el resumen numérico para la renovación del Padrón Municipal de habitantes referido al 1 de mayo de 1996 y que se ajusta al siguiente detalle:

Población de derecho (presentes + ausentes). Total: 8.867. Varones: 4.400. Mujeres: 4.467.

Población de Hecho (presentes + transeúntes). Total: 8.986. Varones: 4.451. Mujeres: 4.535.

6º **Desafectación Terrenos CP. Stmo. Cristo de la Misericordia.**

Visto expediente para construcción de viviendas de promoción oficial en el patio del CP. «Stmo. Cristo» y sometido a votación, el Pleno del Ayuntamiento, en votación ordinaria y por mayoría absoluta, con siete votos a favor, tres abstenciones y sin que procedan a votar los Sres. Concejales don Gregorio Illescas y don Gabriel Fernández, se acordó: aprobar inicialmente dicho expediente y solicitar a la Dirección Provincial del MEC la autorización correspondiente.

7º **Cambio titular vivienda promoción pública El Terrero.**

Visto expediente tramitado a instancia de doña Rogelia Rodrigo Díaz, en la que insta al Ayuntamiento acepte la renuncia de su marido en relación a la vivienda de promoción pública n.º 35 de la Urbanización «El Terrero», adquirida en septiembre de 1987, y visto informe favorable de la Comisión Informativa de Educación y Bienestar Social.

En este momento, abandonan el Salón de Sesiones los señores Concejales integrantes del Grupo Municipal del Partido Popular.

Tras ello, el Pleno del Ayuntamiento, por unanimidad, acordó estimar la solicitud de la interesada.

8º **Reforma puntual normas subsidiarias del Planeamiento Municipal. Sector SV-5**

El Pleno del Ayuntamiento, por unanimidad, aprobó provisionalmente el expediente incoado para la modificación puntual de las normas subsidiarias urgentes en esta localidad; al objeto de variar las determinaciones del Sector Urbanizable SV-5, remitiéndole dicho expediente a la Delegación Provincial de Obras Públicas.

9º **Solicitud Diputación Provincial arreglo de caminos.**

El Pleno del Ayuntamiento, por unanimidad de los asistentes, acordó solicitar a la Diputación Provincial que con la maquinaria de Vías y Obras se lleve a cabo la realización de una lechada asfáltica de protección del pavimento de los caminos: Las Minas, Alarcos, Almagro, y el que atraviesa el puente del río Bañuelos en Peralbillo, al carecer este Ayuntamiento de la maquinaria adecuada.

10º **Solicitud Junta Comunidades Escuela Animación Juvenil.**

En votación ordinaria, y por unanimidad de los asistentes, el Pleno del Ayuntamiento acordó solicitar a la Junta de Comunidades, la creación de la Escuela «Aula-Taller de Medio Ambiente» y la financiación necesaria para el desarrollo del proyecto.

11º **Solicitud subvención Diputación para instalación de aire acondicionado en Casa de Cultura.**

Por unanimidad de los asistentes, se acordó solicitar a la Diputación Provincial la subvención necesaria para instalación de aire acondicionado en la Casa de Cultura de esta localidad.

12º **Propuesta solicitud a Diputación Provincial de instalación eléctrica en Pistas Polideportivas.**

Vista la moción formulada por el Grupo Municipal Socialista sobre la necesidad de realizar obras de instalación eléctrica en las Pistas Polideportivas sitas en c/ Mancha. Por unanimidad de los asistentes, se acordó solicitar a la Diputación Provincial subvención para desarrollar dicho proyecto.

13º **Informes Delegaciones de servicios.**

Los señores Concejales Delegados de los servicios de: Hacienda y Personal; área de la Mujer, Sanidad y Consumo; Deportes; Medio Ambiente y Cultura; Urbanismo y Agricultura; Educación y Bienestar Social, dieron cuenta al Pleno de los asuntos y gestiones realizados.

14º **Informes Alcaldía.**

El señor Alcalde-Presidente dio cuenta al Pleno de diversas gestiones realizadas.

15º **Ruegos y Preguntas.**

No se formularon.

FERIA DEL LIBRO, DEL 23 DE NOVIEMBRE AL 1 DE DICIEMBRE